

12. 1re, 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet de permettre à MM. A. E. Robert *et al* de fournir l'électricité. (Lévesque). (11 mai).

AVIS DE MOTIONS

13. *Dagenais*—Pour mettre les Inspecteurs du service de l'Incineration sous le contrôle de la Commission d'Hygiène. (26 Mai.)
14. *Martin, M.*—Pour abroger résolution *re* 3ème lecture du règlement concernant le pain. (1er Juin.)

REGLEMENTS.

15. 3me lecture d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 *re* pain. (Martin, M.) (17 Feb—*imprimé.*)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (*Dagenais.*) (9 Mars.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50 concernant les voitures. (Proulx) (23 Mars.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 Mars.)
19. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 concernant les édifices publics. (Yates.) (23 Mars—*imprimé.*)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler). (30 Mars.)
21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlements à l'effet de permettre à la Cie "Star Publishing Co." d'établir une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications. (L. A. Lapointe.) (30 Mars—*imprimé.*)
22. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L. A. Lapointe). (13 Avril.)
23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy). (21 Avril.)
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11 Mai.)
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant au paiement par les compagnies d'assurance contre l'incendie, de leur quote-part des dépenses du Bureau des Commissaires des Incendies. (L. A. Lapointe.) (26 Mai.)
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement autorisant le gouvernement fédéral à construire une annexe au bureau de poste, audessus de la ruelle des fortifications. (L. A. Lapointe.) (18 Mai.)

RAPPORT

27. *Finances.*—Pour contribuer \$10,000 pour l'achat des champs de bataille de Québec. (8 Juin.)

MOTIONS

28. *Lévesque.*—Pour un règlement à l'effet d'établir un système d'eau à haute pression dans le quartier Ouest. (8 Juin.)
29. *Nault.*—Pour amender le règlement No. 270. (8 Juin.)

REGLEMENTS

30. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement pour permettre à J. H. Nault de poser des fils électriques. (Conture.) (13 Avril.)
31. 1re, 2me et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la ville de St. Louis. (Lavallée) (1er Juin.)
32. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une partie de la ville de St. Louis. (Lavallée) (1er Juin.)
33. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière) (1er Juin.)

MOTIONS

34. *Carter.*—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 Mars.)
35. *Ward.*—Pour abroger résolution *re* gages et heures de travail des journaliers. (27 Avril.)
36. *Martin, M.*—Pour amender la règle No. 122. (18 Mai.)
37. *Carter.*—*Re* enquête sur l'administration du département de Police. (21 Avril.)

12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Messrs. A. E. Robert *et al* to supply electricity. (Lévesque) (11th May).

NOTICES OF MOTIONS

13. *Dagenais*—To place the inspectors of the Incineration Department under the control of the Hygiene Committee. (26th May.)
14. *Martin, M.*—To repeal resolution *re* third reading of by law concerning bread. (1st June.)

BY-LAWS

15. 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re* bread. (M. Martin). (17th Feb—*printed*)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (*Dagenais.*) (9th March.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 50 concerning vehicles. (Proulx.) (23rd March.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.)
19. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 260 *re* public buildings. (Yates.) (23rd March—*printed.*)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (Sadler.) (30th March.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Star Publishing Co. to erect a bridge over Fortification Lane. (L. A. Lapointe.) (30th March.)
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe.) (13th April.)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 370. (Lévy.) (21st April.)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11th May)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the payment, by Fire Insurance Companies, of their share of the expenses connected with the Board of Fire Commissioners. (L. A. Lapointe.) (26th May.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to authorize the Dominion Government to extend the Post Office over Fortification Lane. (L. A. Lapointe.) (18th May.)

REPORT

27. *Finance.*—To contribute \$10,000 for the purchase of the Quebec Battlefields. (8th June.)

MOTIONS

28. *Lévesque.*—For a by-law to establish a high water pressure system in West Ward. (8th June)
29. *Nault.*—To amend by-law No. 270. (8th June.)

Y-LAWS

30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to string electric wires. (Conture.) (13th April.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June.)
32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a portion of the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June.)
33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.)

MOTIONS

34. *Carter.*—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
35. *Ward.*—To repeal resolution *re* wages and working hours of laborers. (27th April.)
36. *Martin, M.*—To amend Rule 122. (18th May.)
37. *Carter.*—*Re* Police investigation. (21st April.)